



LEBENSQUALITÄT USTER WEST

Newsarchiv

2014

2014

Freitag 19. Dezember 2014

ZUM JAHRESWECHSEL

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende entgegen,
ein neues Jahr steht bereits vor der Tür.

Wir ergreifen die Gelegenheit und bedanken uns bei Gleichgesinnten & Mitstreitern für das entgegengebrachte Vertrauen. Und auch für 2015 gilt: **Wir bleiben dran!**



Frohe Festtage und einen guten Start ins neue Jahr wünscht

der VLUW Vorstand

PS: Voranzeige Termin nächste **VLUW GV**
Dienstag, **12. Mai 2015**, 20:00; bitte vormerken. Merci!

–

Dienstag 30. September 2014

STRASSENPROJEKT DE FACTO SISTIERT

Der Regierungsrat des Kantons Zürich hat verlauten lassen, dass er die geplante Strasse Uster West entgegen seinen Plänen noch nicht festsetzen kann, da erst massgebende Moorschutzfragen abschliessend geklärt werden müssen.



Der VLUW begrüsst diesen Entscheid, weil damit den Forderungen des Vereins entsprochen wird.

Mehr dazu in den Medienmitteilungen vom 29. September 2014:

Medienmitteilung Baudirektion

Medienmitteilung VLUW

Weiteres in den Artikeln im **Pressespiegel**

Der VLUW Vorstand

–

Dienstag 30. September 2014

STADTRAT LEGT KEINE BESCHWERDE EIN

Der Regierungsrat des Kantons Zürich verweigerte mit Beschluss vom 9. Juli 2014 der Stadt Uster die weitere Projektierung einer Unterführung an der Winterthurerstrasse. Der Ustermer Stadtrat hat nun entschieden, dagegen keine Rechtsmittel zu ergreifen. Mehr

dazu in der **Medienmitteilung vom 26.08.14.**

Für den VLUW kommt dieser Entscheid nicht überraschend.

Der VLUW Vorstand

–



Dienstag 22. Juli 2014

VLUW INTERN: STAND DER DINGE

Die aktuelle Vorstandsmitteilung informiert Mitglieder und Gönner über den Stand der Dinge in laufenden Verfahren. Mehr dazu auch im **internen Bereich**, wo nebst dem Protokoll der letzten GV auch der Rekurs zur Schutzverordnung sowie das Gutachten Brandschänkiried einsehbar sind.

Keine Vorstandsmitteilung erhalten? Dann fehlt uns eine aktuelle Emailadresse: **hier registrieren**

Der VLUW Vorstand

–



Dienstag 22. Juli 2014

REKURS EINGEREICHT

Ein aktuelles Naturschutz-Gutachten zeigt auf, dass die vom Regierungsrat kürzlich geänderte **Verordnung** zum Schutz des Brandschänkirieds erhebliche Mängel aufweist und willkürlich ist, weil sie in fachlich unhaltbarer Manier Raum für die "Strasse Uster West" schaffen soll. Fristgerecht haben Umweltverbände, Anwohner und der VLUW dagegen rekuriert.

Mehr dazu in der **VLUW Medienmitteilung**, welche auch Stellung nimmt zum **Regierungsratsbeschluss** bzgl. Unterführung Winterthurerstrasse.

Der VLUW Vorstand

–



Freitag 18. Juli 2014

KANTON ÜBERGEHT USTERMER STIMMVOLK

Der Kanton Zürich verweigert der Stadt Uster die weitere Projektierung einer Unterführung der Winterthurerstrasse.

Mehr dazu im **Beschluss** des Regierungsrates sowie der **Medienmitteilung** des Stadtrates - und wie gewohnt im **Pressespiegel**.



Der VLUW nimmt Kenntnis und weist ein weiteres Mal darauf hin, dass für ihn das "Konkurrenzprojekt Strasse Uster West" in der vorgesehenen Form nicht akzeptabel ist.

Der VLUW Vorstand

–

Mittwoch 9. April 2014

VLUW GENERALVERSAMMLUNG 2014

Die 6. VLUW GV findet wie folgt statt:

Datum: **Dienstag, 13. Mai 2014, 20:00**

Ort: **Riethüsli Werrikon**

Die Einladung an Mitglieder und Gönner erfolgt per Ende April.
Bitte melden, falls Zustellung nicht klappen sollte.

Der VLUW Vorstand

PS: GV Unterlagen auch online im **internen Bereich**.

–

Samstag 8. März 2014

GEMEINDEWAHLEN VOM 30. MÄRZ 2014

In Uster stehen die Wahlen für Stadt- und Gemeinderat bevor.

Der VLUW selbst ist keine politische Partei; dennoch sind wir natürlich darauf angewiesen, dass unsere Vereinsziele in den politischen Gremien Gehör und Vertretung finden.

Patricio Frei, Kandidat der Grünen Uster für einen Sitz in der Stadtregierung, wendet sich offen gegen die "Strasse Uster West". Er verdient daher unsere Unterstützung.

Der VLUW Vorstand

PS: Weitere Wahlempfehlungen können dem VLUW-Versand entnommen werden, welcher in Kürze allen VLUWlern mit Wohnsitz Uster zugestellt wird.

–

Dienstag 22. Januar 2014

SOVERÄN SOLL AUSSEN VOR BLEIBEN

Der Gemeinderat folgt der Argumentation des Stadtrates: Er hat dessen Antrag an seiner gestrigen Ratssitzung behandelt und dabei die Volksinitiative zum Erhalt der Landschaft in Uster West (keine "Strasse Uster West") ebenfalls für ungültig erklärt. Damit werden nicht nur die gut 1000 Unterzeichner der Initiative brüskiert, sondern es wird dem Souverän auch die Möglichkeit genommen, sich endlich für oder gegen die "Strasse Uster West"



Patricio Frei in den Stadtrat Mehr Infos > Bild anklicken



auszusprechen. Mehr dazu in der **Medienmitteilung des Initiativkomitees**.

Im Namen des Initiativkomitees,
der VLUW Vorstand

–

Dienstag 14. Januar 2014

ANPASSUNG DER SCHUTZVERORDNUNG

Das kantonale Amt für Landschaft und Natur (ALN) macht bekannt, dass die Schutzverordnung zum Glatten- und Werrikerried angepasst werden soll. Was als nüchterne, administrative Anpassung daherkommt, soll den Weg für den umstrittensten Teil der "Strasse Uster West" ebnen.

- > **Amtliche Mitteilung vom 13.01.14**
- > **Entwurf Änderung Schutzverordnung**
- > **Planausschnitt Schutzverordnung**

Dazu wird wie folgt Stellung genommen:

- > **VLUW Medienmitteilung vom 14.01.14**
- > Artikel von AvU & NZZ im **Pressespiegel**

Der VLUW Vorstand

–

Samstag 11. Januar 2014

ZUM JAHRESAUFTAKT

Mit Schwung - und vor allem Polemik - ins neue Jahr! Dies hat sich wohl "unser (Noch-)Stapi" auf seine Fahne geschrieben. Während er sich in Sachen "Strasse Uster West" bereits am **Neujahrsempfang** über eine Handvoll Aktivisten mokierte, wurde mit einem **präsidialen Statement** zum Dreikönigstag gleich noch nachgedoppelt. Wir nehmen's zur Kenntnis > siehe **FAQ**.

Weiter steht die Behandlung der Volksinitiative zum Erhalt der Landschaft in Uster West (keine "Strasse Uster West") im Gemeinderat bevor: **Sitzung vom 20. Januar 2014**
Wir sind gespannt auf die Debatte.

Der VLUW Vorstand

–

(C) 2011 - Alle Rechte vorbehalten



Diese Seite drucken

